



Unfall auf der Panama-Eisenbahn.

Sechstes Kapitel.

Auf der Landenge von Panama. Der Panama-Kanal und die Panama-Eisenbahn, die Berger und Hasso samt Mr. Brown, ihrem neuen philatelistischen Freunde, von der bösesten Seite kennen lernen. Ein Unglück kommt selten allein: nach dem Eisenbahnunfall erfahren sie in Panama, daß der Verfolgte sich als Mr. Dixon auf einer Dampfschiff „Die fliegende Lerche“ auf und davon gemacht hat. Flüstertgeschichten und Fahrt nach San Francisco.

Am nächsten Tage, um die Mittagsstunde, dampfte der Steamer in den Hafen von Colon ein. Nicht ganz so schnell, als es Berger wünschte, durften die Passagiere an Land gehen. Die Gesundheitsbehörde von Colon schien Befürchtungen wegen des angeblich in der Havanna herrschenden gelben Fiebers zu hegen; erst nachdem der Dampfer fast zwei Stunden lang auf der Reede gelegen hatte, erschien ein Arzt, um den Gesundheitszustand von Mannschaft und Passagieren zu prüfen, und wieder zwei Stunden vergingen, ehe die Erlaubnis zur Landung ausgefertigt wurde.